

02.06.2014 - 14:03 Uhr

## ikr: Arbeitsbesuch von Gesundheitsminister Mauro Pedrazzini bei Bundesrat Alain Berset

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungsrat Mauro Pedrazzini traf sich am 2. Juni 2014 in Bern mit Bundesrat Alain Berset, dem Vorsteher des Eidgenössischen Departements des Innern EDI. Im Zentrum des Gesprächs standen allgemeine und länderübergreifende Fragen im Bereich des Gesundheits- und Sozialwesens.

Bundesrat Alain Berset informierte dabei über den Stand der geplanten Reform zur Altersvorsorge in der Schweiz und die Kostenentwicklung im schweizerischen Gesundheitswesen. Weitere Gesprächspunkte waren die regionalen Spitalkooperationen sowie mögliche Auswirkungen der Masseneinwanderungsinitiative auf das Freizügigkeitsabkommen und Teile des EFTA-Übereinkommens insbesondere im Bereich der Sozialen Sicherheit.

Die beiden Minister waren sich am Schluss des Arbeitsgesprächs einig, die gute regionale und länderübergreifende Zusammenarbeit insbesondere im Gesundheitswesen weiter fortzuführen.

## Kontakt:

Ministerium für Gesellschaft Sandro D'Elia, Generalsekretär T +423 236 60 10

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100756964}$ abgerufen werden. }$